

園長だより しえんの輪・よりそう心!

<第14号>令和6年12月11日発行 園長 高橋 和弘

新しい友だちができたよ!～シオンこひつじ保育園の年長さんと交流しました～



「おはよう はじめましての会」自己紹介したよ!

「おおぼっこ体操」は、ひまわりがお手本でした!

2学期も終盤を迎えました。吹く風がだんだんと冷たくなっているこの頃です。3日(火)には、大庭地区内にあるシオンこひつじ保育園の年長さん9人が遊びに来てくれました。合わせてみんなで19人で遊びました。

はじめに遊戯室で「おはよう、はじめましての会」をした後、『おおぼっこ体操』や、『どんぐり体操』『からだ☆ダンダン』をして思い切り体を動かしました。

その後は、園庭に出て見つけた遊びを楽しみました。一緒にぶらんこやすべりだいなどの遊具で遊んだり、築山で一緒にどろんこを掘ったり、こおりおにをしたり・・・予定していた終わりの時間を大幅に延長してお昼前まで遊びました。帰りには、「またきてね!」という声が自然にみんなから出ていました。お互いにとってとても大切な宝物のような時間になりました。



シオンこひつじの友だちと一緒にあそぶと楽しいね!



記念撮影をしてお別れしました。またきてね。シオンこひつじにも遊びに行かせてね。



サンタさんから手紙が来たよ! ～ツリーも飾って、もうすぐお楽しみ会です～

「きょうとうせんせい!てがみがきてるよ!よんでください。」とこどもたちが職員室に飛び込んできました。前日にツリーを飾って待っていたこどもたちにサンタさんから手紙が届いたのです。早速先生に読んでもらいました。「19日にプレゼントをもっていきよ!袋を作って待っていてね。」とのことでした。すぐにみんなは一生懸命で袋を作っていました。手紙と一緒にお部屋に飾ってあります。19日が楽しみですね。



園庭が黄色のじゅうたんでいっぱいになっています。

今年も園庭のイチョウから黄色い葉っぱが散り始め、先週の風で園庭は一気に黄色いじゅうたんになっています。晴れた日には寝転がると気持ちよさそうです。全部散るといよいよ寒い冬の到来です。



ゆーき先生と一緒に楽しい会でした！～12月の誕生会～

10日(火)に12月の誕生会をして、**■■■■**さんをお祝いしました。質問コーナーでは、一つ一つしっかり答えている**■■■■**さんに成長を感じました。いちご・さくら、ひまわりそれぞれから手作りのプレゼントが渡されました。

お楽しみコーナーでは、ゆーき先生を招待して素敵なマジックショーを見せてもらいました。とても楽しく不思議なマジックでしたよ。**■■■■**さんも前に出てお手伝いをしました。みんな大喜びでした。素敵な誕生会の日になりました。



みんなが心を込めて作ったプレゼントを渡しました。



ゆーき先生のマジックショー！

■■■■さんもアシスタントで前に出て楽しそうでした。ふしぎふしぎ、さて何が出てくるかな？

個人懇談ありがとうございました！

12月3日～6日は、個人懇談にお出かけいただきありがとうございました。日ごろ感じておられることやおうちでの様子など、園とは違う様子も聞かせてもらうことができました。ご家庭と園がより連携し、きずなを深めていく機会になれば幸いです。

今後も園での様子で詳しく聞きたいことや話題にすることができなかった心配ごとなどがありましたら、園の職員誰でもお受けしますので遠慮なくお声掛けください。



新入園児募集中です！

現在令和7年度の新入園児を募集中です。申込書類は、園にありますのでいつでも申し込みます。第1次締切は12月25日(水)になっています。保護者、地域の皆様でお知り合い等いらっしゃればお声がけいただきますと喜びます。

不明な点は、大庭幼稚園までお知らせください。